

2 Politique

Élection présidentielle de 2016
Ali Bongo Ondimba candidat !

Le président Ali Bongo Ondimba lors de sa déclaration de candidature à la prochaine Présidentielle.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

L'actuel occupant du palais présidentiel a choisi le site historique d'Ozouri pour annoncer sa candidature à l'élection présidentielle de cette année. «Je suis candidat, en un mot, pour le Gabon qui gagne», a-t-il confié devant la presse.

ALI BONGO ONDIMBA sera candidat à sa propre succession au cours de l'élection présidentielle de cette année. Le chef de l'Etat, avec à ses côtés Sylvia Bongo Ondimba, la première dame, a lui-même fait l'annonce hier, sur le site historique d'Ozouri où, le 14 février 1956, Total Gabon découvrit le premier gisement de pétrole commercialement exploitable au Gabon. Ozouri abrite aussi l'un des quatre ponts faisant partie des ouvrages à poser dans le cadre de la construction de la route Port-Gentil-Omboue, l'une de ses plus grosses œuvres, symbole, dira-t-il, des grands changements que "nous impulsions" pour un Gabon plus juste et plus solidaire. «Avec la grâce du Tout-puissant, la bénédiction de nos ancêtres et le soutien de tous, je vous annonce ma candidature à l'élection présidentielle de cette année», a déclaré Ali Bongo Ondimba, qui a dit être candidat pour donner plus d'emplois aux jeunes, pour garantir à la jeunesse un avenir meilleur en lui permettant de recevoir une éducation et une formation adaptées aux besoins de "notre développement", pour protéger davantage la femme gabonaise et accroître son autonomisation, pour que la retraite ne soit plus considérée et vécue comme une fin de vie, pour briser le cercle de l'inutilité, lutter avec détermination contre les privilèges indus et bâtir un meilleur vivre-ensemble fondé sur l'inclusion, la méritocratie et la solidarité, pour réformer en profondeur la société gabonaise, accélérer la cadence du changement pour l'égalité des chances, poursuivre la mutation de "notre économie", passer de l'économie de rente à une économie de production diversifiée.

L'actuel locataire du bord de mer entend poursuivre également le déploiement de la Cnamgs, afin d'assurer un meilleur accès aux soins de qualité sur l'ensemble du territoire, garantir la paix et le rayonnement du Gabon et pour que (nos usines, entreprises et exploitation agricoles créent plus de richesses et fournissent plus d'emplois à "nos compatriotes". «Je suis candidat, en un mot, pour le Gabon qui gagne», a-t-il in-



Le couple présidentiel a posé avec les travailleurs sur le site Ozouri après la déclaration de candidature à la prochaine élection présidentielle.



De son retour de Port-Gentil où il a déclaré sa candidature, Ali Bongo Ondimba a été accueilli par une foule en liesse, à l'aéroport international Léon Mba.

diqué en substance, en exprimant toute sa reconnaissance à la première dame du Gabon pour son soutien et accompagnement permanents, sa précieuse présence à ses côtés et pour le travail accompli en faveur des plus démunis, de la famille gabonaise et pour la reconnaissance des droits de la femme. «Je sais que les Gabonais sont fiers de leur première dame», a-t-il soutenu, en comptant sur eux pour poursuivre cet engagement total, unanimement reconnu par "nos compatriotes" et salué par la communauté internationale.

A l'image du pont sur lequel il s'exprimait, Ali Bongo Ondimba a fait savoir que d'autres ponts sont à bâtir pour notre pays. «Construisons ensemble ces ponts pour rapprocher davantage les uns et les autres, ces

ponts entre générations, ces ponts de solidarité, ces ponts pour cicatrifier les blessures de l'injustice, ces ponts pour enjamber les murs de la haine et de la division, pour consolider la paix et l'unité nationale, mais aussi d'opportunités pour le développement des savoirs et des compétences».

Et l'orateur d'ajouter : "Je suis bien le fils du président qui disait " Dieu ne nous a pas donné le droit de faire du Gabon ce que nous sommes en train de faire"" , a déclaré Ali Bongo Ondimba qui a dit avoir "bien entendu" ce message. «Tout comme j'ai bien compris les combats menés par certains pour préserver et perpétuer ce système de privilèges. C'est la raison de mon engagement résolu pour mettre notre pays sur la voie du changement».

Editorial

Un engagement républicain

Lin-Joëli NDEMBET

Libreville / Gabon

ENFIN! Ali Bongo Ondimba est candidat à la présidentielle 2016. Après plusieurs mois de suspens entretenus, malgré les incessants appels de nombreux Gabonais, le chef de l'Etat a pris la décision de se lancer dans la course. Rassurant ainsi les uns et les autres sur sa volonté de poursuivre l'œuvre entamée en 2009.

A Libreville, comme dans l'arrière pays, même hors de nos frontières, l'attente devenait longue et intenable, et l'impatience avait tellement gagné des pans entiers de la société, que de nombreux compatriotes, jeunes, vieux, femmes et hommes, avaient envie d'en découdre avec ses adversaires. Ils peuvent avoir le cœur tranquille. Leur champion est (enfin) entré dans l'arène. Hier, en homme politique méthodique, déterminé, Ali Bongo Ondimba ne s'est pas dérobé de ses responsabilités, de son destin. Constant dans sa vision, respectueux de sa ligne politique et fidèle de ses engagements vis-à-vis de son peuple, il a, une fois de plus, assuré que le seul chemin qui vaille pour un Gabon gagnant, c'est de ne point abandonner le long chemin qui mènera à l'émergence du Gabon à l'horizon 2025. Et pour bien montrer que rien n'est fait au hasard, c'est dans l'Ogooué-Maritime, sur le chantier de la route Port-Gentil - Omboue, destinée à relier l'Île Mandji au continent, qu'il a choisi de confier son destin aux mains du peuple souverain.

Le moment fut solennel, ponctué de symboles. Car, c'est sur une terre marigovéenne, jadis quelque peu abandonnée alors que notre pays y tire depuis soixante ans sa principale richesse. Elle bénéficie d'une plus grande attention des pouvoirs publics, au regard de la réalisation de grands projets porteurs d'espoir pour tous. Malgré les contre-coups de la crise financière actuelle. Mais pour montrer le Gabon qui travaille, marche et avance. Cette fois encore, après son entrée en lice lors de l'élection présidentielle anticipée de 2009, il a prouvé qu'il a une réelle ambition pour le Gabon, dictée par la poursuite de l'œuvre de construction de notre pays.

Le chef de l'Etat a réaffirmé sur cette terre nkomi et orungu sa passion pour son peuple et son pays, sa réelle ambition pour la construction du Gabon de demain. Après le gigantesque chantier du Transgabonais lancé par son illustre prédécesseur feu Omar Bongo Ondimba, et plus récemment encore le programme « Graine », jamais, une œuvre aussi titanique n'avait été réalisée dans notre pays.

En effet, avec ce gigantesque ouvrage, se construisent également des ponts de l'espoir qui garantiront l'avenir, ainsi que le bonheur et la prospérité de notre peuple. L'engagement d'Ali Bongo Ondimba signifie, la création d'emplois pour les jeunes, la promotion de l'entrepreneuriat, le soutien à la formation, l'élargissement de la couverture médicale. Et la lutte avec détermination contre les privilèges indus. Toute chose pour bâtir un meilleur vivre-ensemble fondé sur l'inclusion, la méritocratie et la solidarité.

Cette candidature, permettra à Ali Bongo Ondimba de poursuivre sa croisade contre les passe-droit, privilèges, pratiques déviantes qui conditionnaient la réussite. Désormais, a-t-il promis, l'ouverture à l'accès à bien de services, de possibilités, la construction commune de l'édifice Gabon sur le mode de l'égalité des chances, exigent une mobilisation d'ensemble face aux forces d'inertie, aux nombreux adversaires farouches du progrès pour tous qu'il a patiemment, obstinément mis en œuvre. Tout comme, les importantes réformes, les grands projets et les grandes réalisations sociales seront poursuivis pour assurer le mieux-être de ses concitoyens.